

Geschichte des Steyler Klosters St. Paul Wittlich



- Seit 1922 Steyler in Wittlich-Wengerohr
- 1925 Errichtung des Gebäudes
- 1926 erste Missionsschüler
- 1939 Auflösung des Internats durch NSDAP
- 1941/1945 Lazarett, Chirurgie des Krankenhauses Wittlich
- 1946/1948 Internat, dann auch Missionsschule
- 1968 Auflösung der Schule, Internat für das Gymnasium in Wittlich
- 1969/70 Bau der Kirche neben dem Kloster
- 1972 Missionsmuseum im Verbindungsbau
- 1980 Auflösung des Internats, gemeinsames Noviziat
- Danach Ausbau zur Tagungs- und Bildungsstätte
- 2007 Auflösung des Klosters und Verkauf an Kloster Machern AG
- 2009 Übernahme des ehemaligen Klosters durch die Immobiliengesellschaft St. Paul
- zur Zeit Um- und Ausbau zu einem Hotel
- 27. Juni 2010 feierliche Ernennung der ehemaligen Klosterkirche zur Autobahnkirche



**Förderverein Autobahnkirche
St. Paul Wittlich e. V.**

Der „Förderverein Autobahnkirche St. Paul Wittlich e. V.“ ist ein gemeinnütziger Verein, der die Autobahnkirche St. Paul betreut und verwaltet. Der Unterhalt wird vorwiegend durch Mitgliedsbeiträge und Spenden gedeckt.

Wer Mitglied werden möchte wende sich bitte an den Vorsitzenden des Vereins Wolfram Viertelhaus, Tel. 06571 4424, E-mail wviertelhaus@gmx.de

Spenden werden gerne entgegengenommen.
Kontonummer 7297775, Vereinigte Volksbank Raiffeisenbank, Bankleitzahl 58760954.

Autobahnkirche
Rast für Leib und Seele

Feier
zur Ernennung
der ehemaligen Klosterkirche
St. Paul Wittlich
zur Autobahnkirche
am 27. Juni 2010

Programmfolge

16.00 Uhr Ökumenischer Gottesdienst

in der Kirche

Liturgen:

Weihbischof Jörg Michael Peters
Bistum Trier

Superintendent Christoph Pistorius
Kirchenkreis Trier

Pater Franz-Josef Janicki SVD
Rektor der Kirche von St. Paul

musikalische Gestaltung:

Kantorei der evangelischen Kirchengemeinde Wittlich
Leitung Tilmann Bruus

Johannes Daus, Orgel



17.00 Uhr: Festakt

auf dem Vorplatz der Kirche, bei schlechtem Wetter in der Kirche

Begrüßung

Wolfram Viertelhaus

Vorsitzender des Fördervereins
Autobahnkirche St. Paul Wittlich e. V.

Enthüllung der Schrifttafel „Autobahnkirche St. Paul“

Grußworte:

Günter Lehner

Akademie Bruderhilfe Pax Familienfürsorge, Konferenz der Vertreter/innen der Autobahnkirchen in Deutschland

Landrätin Beate Läsch-Weber

Kreis Bernkastel-Wittlich

Joachim Rodenkirch

Bürgermeister der Stadt Wittlich

Heinz Schneider SVD

Vizeprovinzial der deutschen Ordensprovinz der Stevler Missionare

Hans-Jürgen Lichter

Immobilien-gesellschaft St. Paul

Umrahmt wird die Feier vom

Musikverein Wittlich-Wengerohr.

Leitung Matthias Linden

Anschließend: Fest auf dem Vorplatz der Kirche

Wir feiern die Ernennung zur Autobahnkirche auf dem Vorplatz mit Getränken und Speisen.

Kinderprogramm.

In der Kirche läuft eine Präsentation über die **Autobahnkirchen in Deutschland**

